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第10回　定時総会　開催

第１０回定時総会は、令和４年６月９日㈭銚子
プラザホテルに於いて、開催されました。
午後3時３０分、冒頭、井上会長より公益社団

法人となって１０年を迎え、さらなる会の発展を
願う旨と、出席された皆様へ協力と感謝の意を
表すあいさつがありました。
司会者から、本日の本人出席者数６９名と委
任状出席者数８８３名が報告され、正会員総数
の１,５７５名の過半数に達していることから本
総会が有効に成立したことが議場に宣言されま
した。
続いて、議長に井上会長を選出し、議事録署
名人に岡田知益理事、阿部典義理事を指名し
て直ちに議案審議に入りました。
提出された第1号議案、第2号議案は慎重に
審議され、いずれも原案どおり承認可決されま
した。

議案
第１号議案　令和３年度　事業報告の件

第２号議案　令和３年度　計算書類承認の件

報告事項
令和４年度　事業計画及び収支予算の件

続いて、理事会での承認事項を報告しまし
た。
議案の議決に続いて表彰状、感謝状の贈呈
式が行われました。
続いて、銚子税務署宮ヶ野署長より来賓祝辞

をいただき、司会の石毛専務理事から総会の終
了宣言がありました。

議長　井上会長 来賓祝辞　宮ヶ野署長

第一部　講演会　演題　～褒める・認める・感謝する～ 人材教育のすすめ
講師　椎名社会保険労務士事務所
　　　所長　椎名昌之氏

　企業に大切な、人材「人財」とは？若年層の
離職率が高まる風潮にある中で、関心が高い
内容で、講演していただきました。出席された
皆さんは、メモを取りながらとても熱心に聞
いていました。
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○会員増強運動功績に対する表彰状の贈呈
　法　人：株式会社千葉銀行　銚子支店　支店長　中里悦子
　　〃　：株式会社千葉銀行　旭支店　支店長　川村崇
　　〃　：株式会社千葉銀行　八日市場支店　支店長　永井哲哉
　　〃　：株式会社千葉興業銀行　銚子支店　支店長　芳村哲志
　　〃　：株式会社千葉興業銀行　旭支店　支店長　本間剛
　　〃　：株式会社千葉興業銀行　八日市場支店　支店長　斎田忠
　　〃　：株式会社京葉銀行　旭支店　支店長　山田誠
　　〃　：株式会社京葉銀行　八日市場支店　支店長　山本紀雄
　　〃　：株式会社常陽銀行　銚子支店　支店長　佐藤彰洋
　　〃　：銚子信用金庫　本店　本店長　鈴木陽一郎
　　〃　：銚子信用金庫　本城支店　支店長　鎌倉佳彦
　　〃　：銚子信用金庫　清川町支店　支店長　鎌倉佳彦
　　〃　：銚子信用金庫　橋本支店　支店長　才賀靖
　　〃　：銚子信用金庫　船木椎柴支店　支店長　宮内則夫
　　〃　：銚子信用金庫　旭中央支店　支店長　宮内正寿
　　〃　：銚子信用金庫　海上支店　支店長　山口克成
　　〃　：銚子信用金庫　干潟支店　支店長　水野裕樹
　　〃　：銚子信用金庫　八日市場支店　支店長　岡村浩司
　　〃　：銚子商工信用組合　本店　本店長　髙木正人
　　〃　：銚子商工信用組合　清水支店　支店長　鈴木洋之
　　〃　：銚子商工信用組合　松岸支店　支店長　海野弘行
　　〃　：銚子商工信用組合　愛宕支店　支店長　寺井一浩
　　〃　：銚子商工信用組合　椎柴支店　支店長　森山和紀
　　〃　：銚子商工信用組合　川口支店　支店長　澤田真吾
　　〃　：銚子商工信用組合　旭支店　支店長　石橋康
　　〃　：銚子商工信用組合　海上支店　支店長　齋藤義幸
　　〃　：銚子商工信用組合　干潟支店　支店長　石毛卓
　個　人：井上峰夫
　　〃　：岡田知益
　　〃　：阿部典義
　　〃　：伊藤達裕

○社会貢献活動功績に対する感謝状の贈呈
　青年部会　　　　（「租税教室」の功績に対し）
　・ 岩井剛　　・鈴木勝利　　・越川芳光

○県法連からの表彰状の伝達
　大同生命保険株式会社　東総営業所　藤﨑一成

　個　人：嶋田隆嗣
　　〃　：大川勝美
　　〃　：林咲江

　個　人：鈴木和江
　　〃　：藤﨑一成
　　〃　：石毛正明

公益社団法人　銚子法人会
第10回　定時総会

表彰状・感謝状　受賞者（敬称略）
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支部・部会の総会開催状況

□女性部会総会
５月１１日㈬　於：ホテルサンモール

□青年部会総会
５月１３日㈮　於：よし野

小川女性部会長　あいさつ 鈴木勇　部会長あいさつ

仲條監事から監査報告 越川監事から監査報告

コロナ禍にあっても、大勢の出席者 来賓祝辞　銚子税務署副署長　邨瀬貴之様
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支部・部会の総会開催状況

□銚子支部役員会・女性部会銚子支部総会
５月２０日㈮　於：一山いけす

□旭支部役員会・女性部会旭支部総会
５月２３日㈪　於：ホテルサンモール

議長を務める、岡田支部長 議長の阿部支部長

女性部会支部長あいさつ　関支部長 女性部会支部長あいさつ　小川支部長

税務講演会では、スマホ申告を実際に体験しました 講演会　講師は、銚子税務署副署長邨瀬貴之様
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支部・部会の総会開催状況

□匝瑳支部役員会・女性部会匝瑳支部総会
５月２６日㈭　於：匝瑳市商工会館

□源泉部会役員会
６月６日㈪　於：銚子商工会館

議長の伊藤支部長 議長のヤマサ醤油　大久保部会長

女性部会支部長あいさつ　宇野支部長 小川監事から監査報告

女性部会匝瑳支部　前 林支部長に花束贈呈 議案の慎重審議
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全法連功労者表彰
大 内 一 恭　理事

県法連功労者表彰
信 太 秀 紀　理事

県法連功労者表彰
千 本 松 等　理事

□千葉県法人会連合会役員大会で各種表彰を受賞
　６月１７日㈮千葉県法人会連合会役員大会が開催され、銚子法人会からは
次の方々が受賞されました。（敬称略）

第16回　法人会全国女性フォーラム静岡大会に参加して

　４月１４日に、小川惠子部会長、鈴木和江副部会長、高野三千代旭支部相談役の３人で、ふじの
くに〝地域で学び、文化でつなぐ〟～女性の力～をキャッチフレーズに開催された女性フォー
ラム静岡大会に出席致しました。
　全国から、約１,６００名が参加し、別所哲也氏による記念講演、大会式典では静岡県内各単位会
の活動上映を聴講し、その後の懇親会では、多くの会員と情報交換や親睦を図りました。
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銚子税務署からのお知らせ
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銚子税務署からのお知らせ
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旭県税事務所からのお知らせ
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税制の提言

防衛予算とウクライナ戦争

税制委員長　大内一恭

　ロシアによるウクライナ侵略を踏まえて日本の防衛予算について考えてみる。自民党は令和5年度予算案
を巡り、来年度は6兆円半ばを確保し、ＧＤＰ比1％を超える可能性を示唆した。具体策として「弾道ミサイル
攻撃への『反撃能力』の保有、サイバーや宇宙への新領域への取り組みを進める」としている。
　防衛力の強化をめぐっては、戦前の暗い時代へ戻ってしまうとか、戦争準備を進めているとかを主張する勢
力もあるが、日本の国土を守るということに関してしては真剣に考える必要に迫られているのではないか。
　戦前の憲法は天皇主権であり、天皇一人が軍の統帥権や装備の編成権を握っていた。今の憲法はマッカー
サーの押し付け憲法であるといわれるが、国民主権であり、大多数の国民の合意のもとに施行されたものであ
る。
　その憲法9条はいろいろと議論はあるが、その遵守を主張し自衛隊の存在を否定している勢力も、日米同盟
と強力な自衛隊によって保たれている日本の平和を享受している。
　法哲学では、下位法が上位法を突き破るという理論が定着している。この憲法では戦力の保持が禁止され、
国の交戦権も否定されている。にも拘わらず自衛隊関連の多くの法律が当然のごとく存在する。それは下位法
の方が日本の防衛や国際平和に寄与するものだからである。しかも、国際法や法の根本規範に基づいたもので
あるからだ。
　以上の前提を踏まえて、中国やロシアなどの専制国家社会主義国家の不法な勢力拡大を、価値観を共有する
国々との国際的協調の中で対応できる軍事予算の妥当性を考えてみると、もはや日本一国で考えうる問題で
はないということになる。
　戦前の軍事費の国家予算に対する比率をみると、昭和元年から同5年のロンドン海軍軍縮会議までは緊縮
予算の影響もあり２７％から２８％で推移したが、満州事変の起こった同6年から暫時増加し支那事変の始まっ
た同１２年には７８％になり、敗戦前年の同１９年には８６％に達した。国家総動員法によって、まさに軍のやりた
い放題だった。
　自民党の令和5年度の案では、6兆円半ばで全予算比率の５.６％程度である。防衛予算の推移は、平成１９年か
ら見ると平成３０年までは4兆円台だったが、令和元年から同4年までは5兆円台で推移し、令和5年度の案で6
兆円台となる。
　一方、国際比較ではGDPとの対比で論じられる場合が多い。軍事予算上位１０か国のGDPの比率でみると、
1％台は中国1.７５％、ドイツ1.４０％、日本1.００％。2％台はインド２.８８％、韓国２.８５％、イギリス２.２５％、フラ
ンス２.０７％。3%台以上はアメリカ３.７４％、ロシア４.２６％、サウジアラビア８.４５％となっている（２０２０年）。
　日本の自衛隊の運用は友好国などとの国際協調を前提とするものであり、さらにアジア太平洋地域ではそ
の主導的役割を担っている。
　昭和5年のロンドン海軍軍縮会議で、イギリス、アメリカ、日本の3大海軍国との国際協調による軍縮を主張
する浜口雄幸総理大臣は、それに反対する陸軍の刺客に暗殺され、以降国際的孤立のなかで敗戦を迎えること
となる。ウクライナ戦争によって、今は軍拡の時代となりつつあるが、友好国との国際協調を我が国の「重大な
戦略」としてとらえ、それに見合った防衛予算も必要ではないかと考える。
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銚子法人会で銚子風力発電所風車見学会を実施
宮ヶ野税務署長など銚子税務署から幹部3名が参加

高さ60メートル、地上16階のビルに相当する支柱をはしごで登る

公益社団法人銚子法人会銚子支部（副会長・銚子支部長 岡田知益）では2月3日に松岸見晴台にある風力
発電所の見学会を行った。
２０２５年に工事開始、２０２８年に本格稼働する銚子沖洋上風力発電所の事業開始に先立ち、長塚町や松
岸見晴台にある、地上に設置された風力発電所の一つを見学することとなった。参加者は銚子税務署から
宮ヶ野一久署長、邨瀬貴之副署長、森田周治総務課長の3人、法人会から岡田知益副会長兼銚子支部長、石
毛正明専務理事などの3人、計6名が参加した。
今回の見学会は、銚子風力発電株式会社取締役髙木晃氏のご協力を得て実現したもので、見学に先立ち

３０分の事前説明を受けた。その内容は、同社が現在所有する１５基の総発電量は２２，５００キロワット（1基当
たり１，５００キロワット）で、銚子全世帯数２４，４７６戸のうち約３３パーセントを賄うことができるというもの
だった。
当日は快晴で、頂上の発電室からは３６０度の眺めを楽しむことができた。しかし、高さ６０メートルで１５階

建てのビルに相当する頂上まではしごを使って上ることは容易なことではなく、みんなへとへとになって降り
てくると思いきや、なんと登り切った感動で大はしゃぎで降りてきました。
銚子沖洋上風力発電所の発電量は1基１２．６６メガワットで、当日登った発電所の約8倍の発電能力を持つ

巨大なもので、それが３１基建設される予定だ。私たちの住む銚子の海からこのようなクリーンなエネルギー
が作られ自然環境保全に大いに貢献できることは銚
子市民の大いなる誇りとすべきといえる。
銚子税務署長の宮ヶ野一久氏は、銚子沖風力発

電事業が自然環境の保全と同時に、これに関連する
いろいろな産業が銚子で芽生えることによって、長
い間取り残されてきた銚子の街の活性化につなげ、
ひいては税収のアップにも貢献できるのではないか
と、熱く語っていた。

巨大な発電機に驚く宮ヶ野一久銚子税務署長

邨瀬貴之副署長は万歳だ 森田周治総務課長はピース・ピース
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第7回
銚子法人会 女性部会主催

令和４年２月７日、第７回「税に関する絵はがきコ
ンクール」の選考会を行いました。
今年度も新型コロナウイルス感染拡大の影響によ

り、女性部会による選考会は中止し、銚子商工会館に
て、銚子税務署法人課税第１部門荒木統括、森川上
席、小川女性部会長、法人会事務局員で行いました。
管内の６小学校から寄せられた作品の中から、銚子
税務署長賞、千葉県女性連協会長賞、銚子法人会女性
部会長賞、銚子法人会長賞と優秀賞、佳作を慎重に選
考しました。どの作品もみな素晴らしくて選ぶこと
に苦労しました。
協力していただいた、参加校の校長先生や担当教

諭の皆様方には、感謝申し上げます。本当にありがと
うございました。

　　　　　　　　　　　　 女性部会長　小川惠子

銚子法人会女性部会長賞　６点

銚子市立本城小学校
桶谷　瑠那

銚子市立春日小学校
結城　桜華

旭市立鶴巻小学校
嶋田　知恵

匝瑳市立須賀小学校
小川　玲羽

旭市立萬歳小学校
石井　陽茉莉 匝瑳市立椿海小学校

葉木　結月

旭市立鶴巻小学校
林　穂風

銚子税務署長賞

匝瑳市立椿海小学校
　鵜飼　歩夢

千葉県女連協会長賞
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銚子法人会会長賞　６点

優秀賞　11点

旭市立鶴巻小学校
石毛　風花

銚子市立春日小学校
根本　理々心

匝瑳市立椿海小学校
大藤　百華

匝瑳市立須賀小学校
江波戸　充輝

銚子市立春日小学校
田村　明里

銚子市立本城小学校
伊藤　里桜

旭市立萬歳小学校
實川　敦己

旭市立鶴巻小学校
髙𣘺　なゆた

旭市立萬歳小学校
小林　歩夢

匝瑳市立須賀小学校
林　慎之助

銚子市立本城小学校
宮内　侑真

銚子市立春日小学校
原　美優

匝瑳市立椿海小学校
林　大翔

匝瑳市立椿海小学校
浅野　心彩

匝瑳市立須賀小学校
山﨑　暖乃

銚子市立本城小学校
名雪　知夏

旭市立萬歳小学校
宮内　愛実
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銚子市立春日小学校
下谷　優奈

銚子市立春日小学校
桶谷　向日葵

銚子市立春日小学校
近藤　優海

旭市立萬歳小学校
飯田　一華

旭市立萬歳小学校
藤ヶ﨑　智也

匝瑳市立椿海小学校
小林　実夢

銚子市立春日小学校
濱仲　娃乎

佳作　21点

銚子市立本城小学校
白鳥　光姫

銚子市立本城小学校
川嶋　菜月

銚子市立本城小学校
尾形　朱柚

銚子市立本城小学校
岩瀬　優芽楓

旭市立鶴巻小学校
小泉　杏

匝瑳市立椿海小学校
内田　龍仁

旭市立鶴巻小学校
田邉　璃音

匝瑳市立椿海小学校
石井　綾花

匝瑳市立須賀小学校
林　篤生

匝瑳市立須賀小学校
井上　莉穂匝瑳市立須賀小学校

椎名　優翔
匝瑳市立須賀小学校
鵜澤　多恵

旭市立萬歳小学校
岩澤　誠輝 旭市立萬歳小学校

小早稲　柊士
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会 社 訪 問

今回はコインランドリー業界でシェアーを
急拡大させている有限会社加賀屋商店を訪問
した。亀谷尚登社長は法人会の海外研修旅行に
はたびたび参加されて、法人会の事業をよく理
解されている方でもある。
当社の本社は岩井の大滝で有名な龍福寺の
入り口にあり、事務所の脇には、ヒップ・ホップ
ダンスなどの各種ダンスやギターを教える教
室などが併設され、亀谷社長の事業の多様化を
見据えた作りになっている。

当社の歴史
亀谷社長は3代目である。江戸時代に金沢
から銚子に移り住んだ先祖は田中町で米屋を
営んでいたが、当主の次男だった祖父が清滝
に支店を開き、そこで米屋を始めたのが初代
である。加賀屋という屋号は先祖が加賀から
来たことに由来すると考えられる。父親は昭
和２７年に米屋の他にプロパンガスの取り扱
いを開始し、雑貨販売や住宅設備業も行うよ
うになった。

コインランドリーを始めたのは平成10年頃
で、1号店は横芝、2号店は飯岡から始めた。開
業当初は市場が育っていなかったせいか、思
うような売り上げにはならなかったが、やが
てこの商売が人々から認知されるようになっ
て経営が安定してきた。その後、軌道に乗って
きた平成３０年頃にプロパンガスの取り扱い
や雑貨店などは閉め、今はコインランドリー
の他にいろいろな新しい事業に挑戦してい
る。

事業内容
当社の売り上げは年間数億円規模に拡大
し、直営店を４５店、フランチャイズ店を２００
店持っている。直営店は新潟に１０店、徳島に
３店、栃木に１店、千葉と茨城に３１店を展開
している。そしてフランチャイズの店舗は全
国で展開している。この業界のナンバーワン
の事業者は全国に３００店舗持っているが、全
てフランチャイズで事業展開している。直営
４５店、フランチャイズ２００店を持つ当社は、

全国で第2位の事業者となるまでに成長し
た。
フランチャイズオーナーの利益のため
亀谷社長の経営理念の根幹は、ステークホ
ルダーの利益の追求である。
関東、北陸に２００店を有するオーナーの管
理をどのようにまとめ上げるかが、当社の経
営上の最も重要なポイントとなる。オーナー
を規則や指導で管理することはできない。な
ぜならオーナーは自分の店舗の経営者だから
だ。
フランチャイズ店の展開にあたって亀谷社
長が考えたのは、オーナーに最大限の利益を
提供するにはどうしたらいいかだった。
オーナーは、事業へのモチベーションが旺
盛である、そこに着目したのが著名な経営者
や講師を呼んでの勉強会の開催だった。成田
市のホテルを会場として、年3回か4回勉強会
と懇親会を行って経営のスキルとオーナー同
士の懇親を深める場所を設けたのである。も
ちろん亀谷社長の講演もたびたび行い、社長
自身の経営哲学の伝授も行うのである。
亀谷氏の経営哲学は「損して得取れ」、「利益
は後からついてくる」というものである。ス
テークホルダーとしてのオーナーの利益と
は、亀谷氏の経営哲学の理解と実践を学ぶこ
とから生まれるものである。

将来展望　
「コインランドリーを社会インフラに」
コンビニは税金や公共料金の支払いがで
き、EV車の充電さえできる時代となり、既に
社会インフラとなっている。亀谷社長が目指
しているのは、コインランドリーの社会イン
フラ化である。いかにして地域住民のための
施設となりうるか、そのための模索を今始め
ている。
一方、社長のお嬢様の尚美さんは、同社の空
きスペースの有効活用として貸しスタジオを

始めた。ヒップ・ホップダンス、ジャズダンス、
フラダンス、そしてギター演奏など、各種の教
室としての活用である。
また、現在稼働している事業としては、外国
人などの来るホテルでの外貨両替事業、コイ
ンランドリー敷地内でのコンテナBOX、トラ
ンクルームの設置、太陽光発電などがある。
事業への情熱を語る亀谷社長の話を伺って
いると、話が尽きることはなかった。今日は忙
しい中貴重な時間を割いていただき、ありが
とうございました。

有限会社
　　加賀屋商店
創　　業　　昭和27年
社　　長　　亀谷尚登
社 員 数　　4名
資 本 金　　345万円
所 在 地　　旭市清滝330
電　　話　　0479-55-3013
事業内容　　コインランドリー
　　　　　　コンテナBOX・トランクルーム
　　　　　　EV用普通充電器の案内
　　　　　　太陽光発電
　　　　　　外貨両替機運用
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ルダーの利益の追求である。
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市のホテルを会場として、年3回か4回勉強会
と懇親会を行って経営のスキルとオーナー同
士の懇親を深める場所を設けたのである。も
ちろん亀谷社長の講演もたびたび行い、社長
自身の経営哲学の伝授も行うのである。
亀谷氏の経営哲学は「損して得取れ」、「利益
は後からついてくる」というものである。ス
テークホルダーとしてのオーナーの利益と
は、亀谷氏の経営哲学の理解と実践を学ぶこ
とから生まれるものである。

将来展望　
「コインランドリーを社会インフラに」
コンビニは税金や公共料金の支払いがで
き、EV車の充電さえできる時代となり、既に
社会インフラとなっている。亀谷社長が目指
しているのは、コインランドリーの社会イン
フラ化である。いかにして地域住民のための
施設となりうるか、そのための模索を今始め
ている。
一方、社長のお嬢様の尚美さんは、同社の空
きスペースの有効活用として貸しスタジオを

始めた。ヒップ・ホップダンス、ジャズダンス、
フラダンス、そしてギター演奏など、各種の教
室としての活用である。
また、現在稼働している事業としては、外国
人などの来るホテルでの外貨両替事業、コイ
ンランドリー敷地内でのコンテナBOX、トラ
ンクルームの設置、太陽光発電などがある。
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スタジオの風景

亀谷社長と尚美さん
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間違い探し『野崎村』の答え：①のれんの「ワラビ柄」（中上）　②月（右上）　③行灯の枠（右中）　④ザルの数（左下）　
　　　　　　　　　　　　  ⑤手ぬぐいの長さ（左下）　⑥影の大きさ（左下）　⑦大根の大きさ（右下）
【作者紹介】　神谷一郎（かみや・いちろう）　専修大学法学部卒業後、漫画プロダクションを経て漫画家に。
　　　　　　現在はフリーランスのイラストレーターとして、雑誌・広告・水彩画挿絵等で活躍中。

令和４年度
年会費 口座振替日及び納入方法のお知らせ

３級簿記講習会開催のご案内

■日　程 令和4年8月22日㈪、23日㈫、24日㈬、25日㈭、26日㈮
■時　間 午後６時から８時まで
■会　場 銚子商工会館（銚子市三軒町19－４） 3階　第1会議室
■講　師 千葉県税理士会　浪川浩税理士
■定　員 15名（定員になり次第締め切ります）
■会　費 5,000円（テキスト代含む・初日納入）
■申　込 お電話またはFAXにて事務局あてご連絡下さい。
 公益社団法人　銚子法人会　事務局
 TEL　0479－25－0158　FAX　0479－25－5650

☆銚子支部 ○口座振替　令和4年７月12日㈫
 ○振込依頼　６月に送付
 　連絡先：銚子法人会　銚子市三軒町19-4
 　　 TEL：0479-25-0158　FAX：0479-25-5650

☆旭 支 部 ○口座振替　旭地区　令和4年６月27日㈪
 　　　　　　※一部　令和4年６月22日㈬
 ○振込依頼　６月に送付
 　連絡先：銚子法人会　銚子市三軒町19-4
 　　 TEL：0479-25-0158　FAX：0479-25-5650

☆匝瑳支部 ○口座振替　令和4年７月12日㈫
 ○振込依頼　６月に送付
 　連絡先：匝瑳市商工会　匝瑳市八日市場イ2404-1
 　　 TEL：0479-72-2528　TEL：0479-72-2576
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※右の絵と左の絵には相違点が７カ所あります。見つかりますかな？（答えは１８ページにあります）

7つの間違い探し

６月１３日㈪匝瑳市立吉田小学校の６年生を対象に行われた「租税教室」に青年部会が講師として開催
しました。
匝瑳支部オリジナルの劇で、消費者・経営者・税務署職員役となり、納税の仕組みを模擬体験しました。
とても伸び伸びと、明るく素直な児童たちは、講師からの質問にも積極的に参加してくれました。小学生
は１年間で８０万円の税金が教育費として使われていることや、これからの季節頻繁に使うプールの建設
に約１億円が税金から使われていることなど話すと、税の大切さを身近に感じてくれていたようです。

青年部会・租税教室
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銚子税務署で市川健太東京国税局長を迎え開催

2022年インボイス制度周知・広報推進宣言

申告書にこのシールを切り取って貼りましょう。
e-Taxご利用の場合には法人事業概況説明書の
「17 加入組合等の状況」欄に銚子法人会会員と入力しましょう。

　銚子税務署（宮ヶ野一久署長）では令和４年５月１３日に東京国税局の市川健太局長をお迎えし
て、全国初となる「インボイス制度　周知・広報推進宣言式」を行った。
　令和５年１０月１日より消費税が適格請求書方式（インボイス制度）になることに伴い、その周知・
広報を目的として銚子税務署管内の納税協力団体と銚子商工会議所・旭市商工会・匝瑳市商工会な
ど９団体が参加して銚子税務署会議室で行われたが、各団体から活発な意見交換がなされ、有意義
な宣言式を行うことができた。

　2023年（令和5年）10月から開始されますインボイス制度につきましては、これまでもさ
まざまな活動を通じて、その周知・広報に積極的に取り組んでまいりました。
　私たちは今後とも、税務署と緊密な連携・協調を図りながら、各団体が一丸となって、イ
ンボイス制度の一層の周知・広報推進に取り組むことを、ここに宣言いたします。

2022年（令和4年）5月13日

http://www.choshinet.or.jp/~hojinkai/

発 行 日
発 行 者
編 集
発 行 所

令 和 4 年 7 月 1 1 日
会 長  井 上 峰 夫
広報委員長 信 太 秀 紀
公益社団法人銚子法人会
TEL　0479̶25̶０１５８
FAX　0479̶25̶５６５０

会　報　　　第 139 号表 紙 の 解 説
　刑部岬は屏風ケ浦の最南端の断崖で標高は約60メート
ルである。
　ここからは日本一長い砂浜である九十九里浜の全貌や、
夕日に浮かぶくっきりとした富士山を眺めることができ、
富士山撮影のメッカでもある。 また、 飯岡漁港には釣り
宿が多く近県からの釣り船客で、 年中にぎわっている。

全国初の「インボイス制度 周知・広報推進宣言」

公益社団法人銚子法人会
会　長　井上　峰夫
銚子青色申告会
会　長　平野　和治
銚子商工会議所
会　頭　岡田　知益

千葉県税理士会銚子支部
支部長　田邊　康則
銚子間税会
会　長　宮内　秀章
旭市商工会
会　長　平野　陽一

銚子納税貯蓄組合総連合会
会　長　鈴木　農夫一
銚子酒類業懇話会
会　長　櫻井　義和
匝瑳市商工会
会　長　大塚　榮一

宮ヶ野一久銚子税務署長に
宣言書を手渡す井上峰夫法人会長

宣言書を持っているのが宮ヶ野税務署長、その左が市川健太東京国税局長


